

## Information de presse

### 1,5 million de gâteaux et autant de Rois...

Chaque jour est une fête chez l'artisan boulanger-confiseur! Ce sera encore plus vrai le 6 janvier, jour de la Fête des Rois! A cette occasion, de nombreuses boulangeries-confiseries artisanales du pays proposeront aux consommateurs des gâteaux ou des galettes des Rois, des animations particulières pour certaines, ainsi qu'un concours organisé sur le plan national par l'Association suisse des patrons boulangers-confiseurs. Chaque personne qui découvrira un roi doré dans son gâteau prendra part à un tirage au sort permettant d'attribuer des prix d'une valeur totale de CHF 6'500.– environ (voir document ci-joint).

Le communiqué que nous vous remettons en annexe fournit des explications quant à l'origine et l'histoire du gâteau des Rois, un produit traditionnel vivement apprécié et qui permet une fois l'an de sacrer un roi par famille. Dans notre pays, 1,5 million de gâteaux ou galettes des Rois trouvent preneurs chaque année.

Pour illustrer ces textes et réaliser des reportages au sujet de cette spécialité et de sa fabrication, nous vous invitons à vous rendre chez un artisan boulanger-confiseur qui se fera également un honneur de vous la faire déguster. Nous nous tenons à votre disposition pour vous fournir des adresses dans la région qui vous concerne.

Nous vous remercions de votre intérêt et vous adressons nos meilleures salutations.

Association suisse des patrons boulangers-confiseurs

#### Annexes

- Le 6 janvier et son gâteau – communiqué
- Visuel promotionnel du gâteau des Rois et bulletin-concours

#### Informations complémentaires

Association suisse des patrons boulangers-confiseurs (BCS), Berne,  
Claudia Vernocchi, vice-directrice, tél. 031 388 14 16,  
[claudia.vernocchi@swissbaker.ch](mailto:claudia.vernocchi@swissbaker.ch)

Berne, le 28 décembre 2020

